

GESTORIA CONTABLE, GESTORIA CONTABLE BARATA

Envia un email al anunciante: -Email oculto-

Messenger: Contacto :

Fecha: Martes, 26 Noviembre de 2013

293 personas han visto este anuncio

Precio: 0

Gestoría contable barata solo para empresas de reciente creación. Gestoría contable barata autónomos ==> 20/mes. *Gestoría contable barata sociedades ==> 40/mes. *Constitución gratuita de sociedades (solo para emprendedores de Madrid).* Las tarifas tan excesivamente bajas no cubren el costo de asesoraría, se han planteado con el objetivo de colaborar durante los primeros pasos de la empresa, y lo serán solo durante 12 meses, o hasta que se alcance 80 apuntes al mes durante 3 meses consecutivos o alternados, llegado este nivel se entiende que la empresa ha superado la etapa de iniciación, y estará en capacidad de asumir el costo real de la asesoría. El costo real de asesoría es el siguiente: Gestoría contable barata autónomos ==> 35-50/mes. **Gestoría contable barata sociedades ==> 90/mes. **** Hasta 100 registros al mes. (La complejidad de los servicios se detallan líneas abajo.) creacionempresamadrid.com 91 230 4978
ASESORÍA CONTABLE: Confección de la contabilidad oficial tanto de la operaciones principales de la empresa como las complementarias a éstas utilizando nuestros equipos informáticos y software: contabilización de facturas emitidas y recibidas, vencimientos, pagos y cobros, ... conforme a la documentación aportada por el cliente. Elaboración y confección de Balances y Cuentas de Resultados con la periodicidad que se establezca. Elaboración del cierre de la contabilidad de la sociedad en cada ejercicio, periodificando los apuntes contables, regularizando las distintas operaciones del ejercicio, obteniendo el resultado del mismo y dando apertura al ejercicio siguiente. Reuniones periódicas con los administradores de la sociedades para darles puntual información sobre la gestión de su empresa. Elaboración de toda documentación que tenga que ver con la actividad diaria de la sociedad y sus operaciones. Legalización de libros de registro de socios y libro de actas. Legalización de libros oficiales de contabilidad y su presentación ante el Registro Mercantil. Confección y mantenimiento de los cuadros de amortización del inmovilizado de la empresa.
ASESORÍA FISCAL: Asesoramiento Fiscal en general, en relación con los impuestos que afecten a la empresa y a los socios en relación con ella, y cuantas dudas puedan surgir en la actividad. Confección de las declaraciones tributarias periódicas (Mod 130-303-390-347-115-180-349), declaraciones censales, etc. Pagos a cuenta del Impuesto sobre Sociedades, Mod. 202 así como el propio Impuesto sobre Sociedades. **ASESORÍA LABORAL:** Confección y tramitación ante la Tesorería General de la Seguridad Social del modelo de Inscripción empresarial, así como de la propuesta de asociación de la Mutua de Accidentes de Trabajo. Confección y tramitación de los partes de alta, baja y variación de datos de los trabajadores por cuenta ajena. Confección y tramitación ante el INEM de los Contratos de trabajo y prórrogas suscritas con los trabajadores, así como modificaciones en las cláusulas del contrato inicial, si fuera necesario. Asesoramiento sobre la tipología de los contratos vigentes y subvenciones bonificaciones existentes. Confección de nóminas,

Seguros Sociales, así como finiquitos de aquellos trabajadores que causen baja laboral en la empresa a los que se acompaña el certificado de la empresa donde constan las cotizaciones sociales practicadas y la notificación de Fin de Contrato, Despido o Cese Voluntario. Confección de impuestos trimestrales de IRPF. Retenciones de trabajo personal. Modelo 111, así como Resumen anual Modelo 190. Confección del Certificado de Ingresos anuales de los trabajadores para su presentación junto con la declaración de la Renta



www.AnuncioTIC.com